



## Jour 1

publié le 02/04/2019 - mis à jour le 07/04/2019

Départ 6h ce matin. Tout le monde était à l'heure. Le voyage s'est bien passé malgré les bouchons à Bordeaux. Nous sommes arrivés à La Mongie pour le pique-nique à 13h30 puis nous avons pris le téléphérique à 14h pour le Pic du Midi à 2877 m d'altitude. Malheureusement, le brouillard nous a empêchés de profiter pleinement du paysage. Là-haut, nous attendaient une séance de planétarium suivie d'une visite de coupole et du musée de l'Observatoire. Ce soir, nos animateurs Pierre et Céline nous ont permis de découvrir l'immensité de notre univers lors d'une veillée. Demain matin, départ pour Toulouse. Bonne nuit.

